

Actas

Informe Anual de Actividades Regidora Griselda Morales González



A continuación detallo las actividades ejercidas durante mi tercer año como Regidora del H. Ayuntamiento Constitucional de Zapopan.

En conjunto con el Gobierno del Estado participé en el Programa "Mochilas con los Útiles" recorriendo más de 50 Centros Educativos de la Zona Rural de Zapopan, en donde además de hacer entrega de las mochilas pude socializar y gestionar apoyos para los distintos Centros Educativos, apoyándonos con la Dirección de Educación Municipal de Zapopan, así como la Secretaría de Educación Jalisco, atendiendo a las Sociedades de Padres de familia y al Personal Docente, habiéndose instalado un enlace tanto en los Programas Educativos como en la mayoría de los planteles en sus necesidades más urgentes.

Participé en la entregas de apoyos (Tinacos y Pintura) por parte de la Dirección de Comunidad Digna para que las personas de las colonias más vulnerables de Zapopan puedan mejorar su calidad de vida, siendo éste programa un apoyo (de acuerdo a los Recursos Económicos Municipales) muy significativo, y dirigido a las familias que más lo necesitan, de acuerdo a una serie de investigaciones previas para la entrega de estos apoyos, es importante reforzar estos programas para los beneficios de las personas más vulnerables.

Tuve presencia en la inauguración del Edificio DIF, COMUDE e ICOE en Tabachines, un edificio muy funcional que amplía la oferta de servicios por parte de estas tres Dependencias Municipales, siendo estas tres Dependencias fundamentales para una mejor atención a niños, jóvenes y adultos.

Av. Hidalgo #151 Presidencia Municipal
Planta Baja
Centro Historico
C.P. 45100
Zapopan, Jalisco, México.
Tel. 3818 2200



ZAPOPAN
GOBIERNO MUNICIPAL
2012-2015

Hice equipo con los vecinos de la Col. Emiliano Zapata de Santa Lucía para juntos reforestar y preservar las áreas verdes de su comunidad, haciendo el compromiso de regresar para verificar el mantenimiento y cuidado de estas áreas por parte de los vecinos. Agradecemos a la Dirección de Parques y jardines por todo el apoyo brindado para llevar a cabo esta forestación, así como al Agente Municipal de Santa Lucía por su empeño y voluntad para tal fin.

Participé en eventos de la Dirección de Cultura fomentando nuestras costumbres y tradiciones a través de música, teatro, exposiciones de arte y propuestas vanguardistas de artistas nuevos y contemporáneos. Llevamos a cabo la promoción de toda las actividades de esta Dependencia a las colonias más vulnerables del Municipio para que tengan acercamiento directo con el arte y la cultura, accediendo los ciudadanos a los diferentes programas, talleres y cursos en temporada de vacaciones. Contribuimos de la mano de esta Dirección de Cultura a enriquecer las fiestas patronales de distintas comunidades llevando programas culturales tales como ballet folklóricos, regionales y representativos de nuestro Municipio y País.

A través del programa “Carromato Errante” un espectáculo de títeres y música, en conjunto con el Instituto de Zapopan tuve la oportunidad de llevar cultura a varios rincones de Zapopan, estando entre las Colonias beneficiadas: La Primavera y Las Agujas.

Siendo este espectáculo de gran deleite para pequeños y personas mayores que mostraron mayor interés en este tipo de cultura urbana.

Hice promoción en Colonias del Municipio del Programa “Jóvenes con Porvenir” invitando a los jóvenes para que se inscribieran y no desaprovecharan la oportunidad de estudiar en un Centro Educativo Privado y de esa manera incrementar sus oportunidades laborales.



Siendo este programa el “Programa Estrella” de la Administración Municipal, ya que ha trascendido en su quinta generación beneficiando a más de 31 mil jóvenes zapopanos apoyando mayormente a la comunidad “nini” llegando a ser jóvenes productivos, logrando que tanto empresas como cualquier centro de trabajo llevaran a cabo la contratación de estos jóvenes, que se sumaran a la Planta Productiva del Municipio, y así algunos lograron desempeñarse como técnicos, y en otros puestos, habilidades que ellos mismos dudaban poseer y que llevaron a cabo de la mejor manera para beneficio de ellos y de sus empleadores. “Jóvenes con Porvenir” originalmente se pensó como un programa que pudiera ayudarlos de manera económica para que los jóvenes pudieran encontrar algún empleo o de alguna manera regresar a los salones. Nunca imaginamos que en realidad iba a ser otra cosa muy importante que era generar de nuevo expectativas, ilusión y que los iba a mover desde adentro. Hay en el programa una tercera parte de jefas de familia, madres solteras que sin descuidar su obligación estudian para salir adelante. El número de graduados en la primera generación fue de 3 mil 500; en la segunda, 7 mil 352; en la tercera, 8 mil 602 y en la cuarta 8 mil 956. Para esta quinta se graduaron 3 mil 995 jóvenes. Los Cursos con mayor demanda son Inglés, Enfermería, Gastronomía, Repostería, Auxiliar Administrativo, Paramédico, Computación, Áreas Musicales, Contabilidad, Nutrición y Maquillaje.

En representación del Alcalde acudí a la Feria de la Birria Zapotlán (Ciudad Guzmán) 2014 un innovador evento gastronómico que ofrece a los visitantes una amplia gama de eventos y actividades y que pretende hermanar Municipios de Jalisco y trascender a nivel nacional a través de la cultura gastronómica de la región, recibiendo a más de 50 expositores de distintos estados del país compartiendo su manera de elaborar este tradicional platillo.

En conjunto con la Regidora Valeria Guzmán llevamos a Centros Educativos de la Zona Rural de Zapopan Campañas Antibullying para prevenir esta práctica. Dicho programa fue de mucho beneficio además de los pequeños para maestros como para padres de familia.



A todos se les hizo ver la necesidad de que este tipo de acciones son demasiado nocivas para niños y jóvenes, siendo la prevención el punto en que el más se hizo énfasis así como al menor agredido brindarle las herramientas y seguridad para que pierda el miedo. La idea es reducir las prácticas previniendo a los estudiantes sean posibles víctimas o victimarios.

Participé en la promoción del programa “Reto Zapopan” llevado a cabo para incentivar a los emprendedores del Municipio. La meta principal de este programa es motivar a los emprendedores para que desarrollen sus inquietudes de proyectos empresariales, darles las herramientas para que sean viables y trasciendan fronteras.

Tuve presencia en el programa “Esperando tu llegada” en donde se hizo Entrega de Apoyos a Madres Solteras Vulnerables en su última etapa de gestación, habiendo logrado tener contacto con estas mujeres apoyándolas, escuchándolas e induciéndolas a la mejor manera de afrontar la responsabilidad que tienen.

En conjunto con la Dirección de Comunidad Digna y SEDENA trabajamos en las Gestiones para Remodelación integral de la Plaza de Tesistán así como la limpieza de baldíos y predios abandonados en la zona de Tesistan y Santa Lucía.

Participé en el Evento “Dos Años de Cultura” en donde la Directora de Cultura de Zapopan dio cuenta de las actividades que realizó en su gestión así como las que se realizaron en conjunto con la Comisión de Cultura la cual integro como vocal.

Asistí a la Capacitación del Programa “Blindando a la Niñez” por parte de DIF Zapopan, un interesante programa que previene a los mayores y a los pequeños sobre los riesgos de abuso sexual que corren los menores y que pueden prevenirse.



Participé en la Inauguración y Socialización de diversas Obras de COPLADEMUN en varias Colonias del Municipio, mismos que fueron gestionados tanto por las Asociaciones Vecinales como por Delegados y agentes Municipales para beneficio de las Colonias y Ciudadanos.

Una de las actividades más significativas durante mi gestión es visitar diversas Colonias del Municipio, donde además de promover programas sociales y escuchar de viva voz los problemas y solicitudes de los ciudadanos, se llevaron a cabo festejos navideños preservando nuestras costumbres y tradiciones así como haciendo equipo comprometiendo a los ciudadanos en temas de seguridad, recuperación de espacios públicos y reconstrucción del tejido social.

Trabajé de la mano con Delegados de diversos poblados, haciendo gestiones en beneficio de las Colonias La Primavera, La Venta del Astillero, Palo Gordo y Nextipac. Se trabajó en las gestiones de mejoramiento del Servicio de Agua Potable como en la reparación de drenajes y del mejoramiento de las calles y Alumbrado Público.

En conjunto con la Dirección de Mercados y con la mejor voluntad de los comerciantes, se hicieron las gestiones necesarias para la regularización del Tianguis Tesistán.

Se trabajó con Obras Públicas para solicitar la nivelación de Terreno Municipal en Col. Estrada. destinado para usarse como área verde, para beneficio de niños y jóvenes que carecían de un área verde donde se pretende llevar a cabo actividades deportivas y recreativas para combatir la delincuencia en la zona y trabajando juntos en la reconstrucción del tejido social.

Se hicieron diversas gestiones a favor de las Colonias Tesistan, Mesa Colorada Oriente, las Agujas y la Col. Estrada.



Hice todas las gestiones correspondientes para la realización de 3 Torneos Nacionales Infantiles y Juveniles de Béisbol, que recibe a 19 equipos de 12 Estados de la República, organizado por la Liga Infantil y Juvenil de Béisbol "Cuervos de Zapopan", mismo que tuvo sede en Zapopan, realizándose en la Unidad Deportiva Flores Magón, todo con la colaboración de la Administración Municipal y de la voluntad del Alcalde Dr. Héctor Robles Peiro.

Asistí al Evento "Vivienda Por Ti" entrega de apoyos para una vivienda digna por parte del Gobernador.

En mi carácter de Presidenta de la Comisión Colegiada y Permanente de Desarrollo Rural durante la Administración, se entregaron alrededor de 54 millones de pesos en apoyos directos a los Productores del Campo de Zapopan, tanto a Ejidatarios como a Pequeños Propietarios, integrándose también a dichos productores tractores e implementos agrícolas, para incentivar con esto que las tierras agrícolas sigan con esta vocación y evitar con esto que se conviertan en asentamientos humanos o fraccionamientos, mismos que vendrían a agrandar la mancha urbana del Municipio, degradando la ecología y el medio ambiente.

He de hacer el reconocimiento a los Regidores de todas las Fracciones que tuvieron la voluntad de apoyar este programa, que es único en el País en donde la Administración Municipal apoya a sus productores agrícolas. Espero que las Administraciones consecutivas sigan fortaleciendo estos apoyos al Campo Zapopano para el beneficio de la gente campesina y de sus familias así como la preservación del Medio Ambiente.



Del mismo modo trabajé de la mano de la Dirección de Comunicación Social, Presidiendo la Comisión Colegiada y Permanente de Comunicación Social así como vocal en 9 Comisiones mas.



REGIDORA GRISELDA MORALES GONZÁLEZ
DESARROLLO RURAL

SEPTIEMBRE 2015

Av. Hidalgo #151 Presidencia Municipal
Planta Baja
Centro Historico
C.P. 45100
Zapopan, Jalisco, México.
Tel. 3818 2200



ZAPOPAN
GOBIERNO MUNICIPAL
2012-2015